

## La Xpress Tennis Cup de Fundación Occident cierra su 8ª edición con un récord de participantes

**El campeonato, con un formato innovador, se consolida como una de las citas importantes dentro del calendario del tenis base a nivel nacional tras alcanzar los 1.833 participantes.**

La Xpress Tennis Cup, el torneo de tenis base impulsado por Fundación Occident y la firma deportiva Wilson, ha cerrado su octava edición con un notable éxito, reflejado en la alta participación de 71 clubes y 1.833 jugadores provenientes de la Comunidad de Madrid, Comunidad Valenciana y Cataluña.

Este torneo, que se ha consolidado como un referente en el tenis formativo, destaca por su formato con partidos exprés de 20 minutos con rotación de jugadores cada dos puntos. Este diseño no solo promueve la competencia, sino también el trabajo en equipo y la cohesión entre los participantes, en un ambiente de diversión y compañerismo.

Durante los meses de marzo a junio, los jugadores de Comunidad de Madrid, Comunidad Valenciana y Cataluña y la Comunidad de Madrid han representado a sus respectivos clubs de tenis a lo largo de las 8 fases provinciales y las 2 grandes finales, celebradas en la capital de cada comunidad autónoma. Así, la Xpress Tennis Cup celebró la primera fase autonómica en la Comunidad de Madrid, con un total de 11 clubs y 280 niños y niñas. La octava edición prosiguió en la Comunidad Valenciana, con un total de 820 jugadores. Finalmente, Cataluña cerró la Xpress Tennis Cup con un total de 733 participantes. Este año, el torneo ha sido testigo del buen nivel de juego y del compromiso de los clubes en fomentar el tenis base.

El director general de Fundación Occident, Ignacio Gallardo-Bravo, celebró la buena acogida de la iniciativa deportiva y manifestó que “esta competición singular fomenta la práctica del tenis entre los más pequeños y prioriza valores deportivos esenciales para nuestra sociedad, como son la colaboración en equipo y la empatía tanto con rivales como con compañeros, todo ello en un marco de diversión”.

La Xpress Tennis Cup, una iniciativa desarrollada por Fundación Occident en 2017, ha visto una evolución constante en su torneo, atrayendo a equipos recurrentes y nuevos que se suman al proyecto de impulsar el deporte base.

---

### Sobre Fundación Occident

Fundación Occident, anteriormente Fundación Jesús Serra, es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, que fue el fundador de GCO (Grupo Catalana Occidente). Su actividad consiste en desarrollar y prestar apoyo a iniciativas en los ámbitos de la investigación, empresa y docencia, el deporte y promoción de las artes, con un objetivo común; el compromiso responsable con la sociedad.